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Aos vinte dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo pela plataforma 

do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de São Pedro da 

Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José Gustavo Rech solicitou 

ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura da chamada nominal 

dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior de 

número 17/2023, ela foi encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital 

WhatsApp para leitura de todos os vereadores, colocada em discussão e 

votação, foi aprovada por todos os vereadores. Conforme o expediente, o 

Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura das correspondências recebidas 

onde havia o Projeto de Lei número 39/2023 (trinta e nove), em regime de 

urgência, que adota o diário oficial do Município do Estado do Rio Grande do 

Sul, instituído e administrado pela FAMURS, como veículo oficial de publicação 

doa atos normativos e administrativos do Município de São Pedro da Serra/RS 

que autoriza a contratação emergencial de uma assistente educacional e dá 

outras providências e convite da Paróquia São Pedro. Conforme a ordem do 

dia, o Presidente José Gustavo Rech colocou o pedido de urgência do Projeto 

de Lei número 39/2023 (trinta e nove) em discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. Dando continuidade na ordem do dia Secretário Patrício 

Hanauer realizou a leitura dos pareceres da Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação composta pelo Presidente da comissão André Mallmann, relator 

Carlos Adriano Schlindwein e membro Graciele Schmitz Werner, referente aos 

Projetos de Lei número 39/2023 (trinta e nove) e 38/2023 (trinta e oito), os 

pareceres desta comissão foram favoráveis à aprovação dos Projetos. 

Colocados os Projetos de Lei números 39/2023 (trinta e nove) e 38/2023 (trinta 
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e oito), em discussão, e votação simbólica, foram aprovados por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, iniciou pelo vereador Gelson José 

Bard lamentou as enchentes que houveram na semana passada, muitas coisas 

danificadas na região, a mobilização da Secretaria de Obras, Administração em 

geral se desempenharam para desobstruir bueiros, assim como muitas 

pessoas ajudaram, a nível de Estado foi muito crítico. Disse que no final de 

semana tiveram autoridades do estado, inauguração de obras, parabenizou o 

Estado junto com o Poder Executivo pela parceria que tiveram em diversas 

obras. Também parabenizou o Esporte Clube São José todos que ajudaram a 

trabalhar. O vereador Daniel Inácio Reichert comentou sobre a semana, nosso 

Município não foi tão atingido, como em outros lugares, disse que lamenta ver 

essas cenas que o Estado arruma verba para todos municípios. Referente ao 

domingo, disse que visita das autoridades é importante, e acredita que terão 

que vir mais vezes, pois são uma equipe unidade que fazem diversos trabalhos 

para ter mais inaugurações. Solicitou pedido de Informações, referente a 

arrecadação de ICMS na parte de suinocultores, avicultores e leiteira, para 

futuras ideias de desenvolvimento. A vereadora Graciele Schmitz Werner disse 

que todos continuam abalados, que o nosso Município também foi atingido 

pelas chuvas, mas nem se compara ao que o Vale do Caí está passando, é 

muito triste ver as famílias perdendo tudo em questão de minutos, muitas 

pessoas solidarias doando, comentou de relatos muito tristes, disse que 

infelizmente as chuvas vão voltar de novo, quem pode faz sua parte doando 

mantimentos e roupas para as pessoas. Agradeceu a Secretaria de Obras e 

toda equipe que prestaram atendimentos a todos do município, a também as 

pessoas que foram com maquinas próprias ajudar. Pediu para quem tiver em 

casa um agasalho, coberta, colchão, sempre tem pessoas precisando, no 

CRAS tem coleta, e podem destinar a quem necessita. Colocou que todas 

inaugurações no domingo de obras muito importantes, disse que viu a 

felicidade nas pessoas da comunidade de Linha Babilônia, pois sabiam da 
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necessidade da ampliação no Ginásio, o quanto se dedicaram naquele espaço 

para receber as pessoas, agora com espaço amplo para a recepção. Colocou 

que vieram mais de três milhões de reais do Governo do Estado para o nosso 

Município divido em todas essas obras, desejou que venham mais. Disse que 

na Sessão anterior o colega Patrício Hanauer disse que essa Administração 

está realizando sonhos, em sua opinião desde a primeira administração foram 

plantadas sementes e cada administração que passou plantou e que agora 

vamos colhendo, é importando o trabalho de cada gestor, tanto o Executivo 

como Legislativo. Externou seus votos de pesar aos familiares da Helga 

Schmitz, seus familiares, e a família da Terezinha Mossmann que sempre a 

acolheu como da família. Também externou votos de pesar a família do 

Vereador Henrique Kirch, pela perde de seu pai. A vereadora Rejane Maria 

Mallmann colocou que as pessoas são muito solidárias, e tem muitas pessoas 

ajudando quem perdeu suas coisas nas chuvas, disse que Luz da Lua também 

fez coleta, e vai levar no Cras e o que sobrar vão destinar a outros lugares. 

Comentou que domingo todos estavam muito felizes com a visita do Vice-

Governador. O vereador André Mallmann colocou que hoje as falas são um 

pouco repetitivas, mas não tem como não comentar sobre o que aconteceu 

nesta última semana, questão das chuvas, muito repentino, mesmo tendo o 

alerta, as pessoas não acham que vai ser por aqui, e foi tudo muito rápido, uma 

das maiores tragédias no Rio Grande do Sul, pessoas que infelizmente vieram 

a óbito, muito triste, muitas pessoas em questão de minutos que perderam tudo, 

que todos tenham fé, o povo gaúcho é muito solidário, e esperamos que 

aconteça a parte dos Governos para as pessoas terem amparo na reconstrução 

de casas, colocou dos vereadores se juntarem e fazerem uma ajuda, disse que 

teve situações no nosso Município também, assim no Morro Jahn também, que 

são preocupantes para próximas chuvas. Colocou que todos devemos ficar 

atentos, pois neste ano teremos chuvas além do normal, esses episódios 

esperamos que não se repitam, mas sabemos que pelas previsões pode 
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acontecer. Comentou sobre domingo, Vice-Governador, fazia muitos anos que 

não tivemos a presença de uma autoridade Estadual que prestigiou nosso 

Município e que nem a Vereadora Graciele colocou, vária sementes continuam 

sendo plantadas, para as próximas Administrações colherem. Agradeceu a 

comunidade de Linha Babilônia que serviram um ótimo almoço, ficou muito bom 

a questão da ampliação, parabenizou todos que trabalharam no almoço. O 

vereador Roque Weimann também colocou sobre a chuva, que danificou várias 

estradas, mas ontem a equipe de Obras já estavam trabalhando para ajeitar, 

comentou sobre o Vice-Governador que veio na inauguração das obras, todos 

se esforçando, um Governo que está interessado nos Municípios. Agradeceu 

as pessoas de Linha Babilônia que tinha uma equipe muito grande organizando 

tudo, assim como a ampliação sempre foi um sonho para eles. O vereador 

Carlos Adriano Schlindwein colocou que a parceria com o Governo do Estado, 

que em anos anteriores não acontecia, talvez pela dificuldade que o Estado 

passava em anos anteriores, diz que torce muito que continue através de outros 

projetos, muito importantes para o Município, disse que o mais difícil não é 

construir uma nova, o mais difícil é manter ou reformar, nesse sentido, o 

pessoal da comunidade de Linha Babilônia, está conseguindo manter o ginásio, 

e lutaram por mais, todos estão muitos felizes e satisfeitos agora com a 

ampliação, um local de qualidade para atender as pessoas na festas, torneios 

ou bailes. Em nome da Direção, do Anderson que é o presidente, agradeceu 

muito a Administração em parceira com o Estado, também disse ao novo 

presidente Adilson Kochhann que consiga fazer uma ótima gestão, alavancar 

recursos pro clube, manter a estrutura e dar continuidade ao trabalho que foi 

realizado até então. O vereador Patrício Hanauer disse que sim temos um povo 

solidário, estão aí para ajudar, disse que é prova viva disso, as pessoas vieram 

ajudar e fica muito feliz por isso, e se sente muito bem quando alguém te 

estende a mão. Disse que é importante ver aquela roupa que não usa mais e 

doar. Disse que sim sempre temos que semear sementes, não só nos poderes, 
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como pessoas também, pois precisa florescer. Referente as inaugurações, 

disse que achou importante a visita do Vice Governador, fará a diferença para 

futuros projetos. Agradeceu pela ampliação do Ginásio ao Governo do Estado, 

a Administração e ao Deputado Giovani Feltes pela emenda, que bom que 

conseguiriam a tão sonhada ampliação, primeiro era o ginásio que era um 

desafio e foi conseguido, e agora a ampliação. Lamentou pelas perdas nessa 

última semana, que as famílias tenham força e lembrem dos momentos bons 

que viveram, a partida é inevitável, mas que nunca queremos, que sempre nos 

fortalecemos pensando nas lembranças e legado que fica da pessoa que partiu. 

O Presidente José Gustavo Rech disse que sempre é importante inaugurar 

obras e dar sequência nas obras do Município e assim lutar por novas obras, 

elas vêm para um bom atendimento das pessoas. Disse que a Administração 

poderia ver com bons olhos um projeto de ampliação do Ginásio do Centro, 

onde ocorrem os principais eventos do Município, precisa de uma cozinha, 

churrasqueira, acontece os campeonatos, eventos da Educação. Não havendo 

mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 20 de 

junho de 2023. 


